

Desapariciones en Uruguay: Lo último sobre Ignacio Pertusatti, Andrés Pereira, Juan Terra y Ricardo Hernández

Principal



Publicada el: 11/10/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/desapariciones-en-uruguay-lo-ultimo-sobre-ignacio-pertusatti-andres-pereira-juan-terra-y-ricardo-hernandez_4994.php

DESAPARICIONES EN URUGUAY: LO ÚLTIMO SOBRE IGNACIO PERTUSATTI, ANDRÉS PEREIRA, JUAN TERRA Y RICARDO HERNÁNDEZ

Principal

Desapariciones en Uruguay: Lo último sobre Ignacio Pertusatti, Andrés Pereira, Juan Terra y Ricardo Hernández

En esta nueva edición de Ausentes, revivimos casos de desapariciones que aún permanecen sin resolver por parte de las autoridades policiales.

Informe Especial: Personas Ausentes en Uruguay

Un nuevo informe de SUBRAYADO aborda la compleja situación de personas desaparecidas en Uruguay, recordando los casos de Juan Ignacio Pertusatti, Andrés Pereyra, Juan Francisco Terra y Ricardo Hernández, quienes llevan entre 20 años y pocos meses ausentes.

Juan Ignacio Pertusatti Suárez - “Papo”

Juan Ignacio, conocido como “Papo”, desapareció el 23 de noviembre de 2003 en Montevideo, específicamente en la zona de Manga.

A la edad de 9 años, salió de su hogar en bicicleta con el propósito de comprar un helado y jamás regresó.

Su caso se mantiene como un gran misterio en el país.

Según la principal hipótesis de la Policía, el responsable de su desaparición podría ser su padre, quien había salido de prisión por delitos de abuso sexual en ese momento.

Andrés Emiliano Pereyra López

Andrés, de 32 años, desapareció el 3 de mayo de 2024 en la zona de Colón. Fue visto por última vez cerca de la intersección de avenida Eugenio Garzón y Casavalle.

Su madre comentó a SUBRAYADO que encontró su automóvil frente al domicilio con la puerta abierta, siendo la única cosa que faltaba de su hogar su cédula de identidad.

Desde entonces, su celular se encuentra apagado.

Juan Francisco Terra Maza

Juan Francisco, a la edad de 73 años, desapareció el 27 de enero de 2019 en el establecimiento Los Candiles, en Treinta y Tres, mientras acampaba con amigos.

Según testigos, alrededor de las 4 de la tarde, expresó que iría a su vehículo a buscar un cuchillo que había olvidado para descamar pescados.

El auto se encontraba a unos 700 metros del campamento, una distancia que Juan podía recorrer con ciertas dificultades debido a un accidente cerebrovascular que había sufrido en 2018. Esta fue la última vez que se le vio. Las autoridades presumen que Juan Francisco pudo haber tenido un accidente y que el o los responsables se llevaron su cuerpo.

Ricardo Alcides Hernández - “Neco”

Por último, recordamos la desaparición de Ricardo Alcides Hernández, conocido como “Neco”, quien tenía 32 años cuando desapareció el 23 de enero

de 2013 en la zona de Santa Lucía, Canelones.

Una de las teorías que maneja la Policía sugiere que pudo haber sido ejecutado y que su cuerpo habría sido depositado en el horno de ladrillos donde trabajaba.

Estos casos resaltan la angustiante realidad de las desapariciones en Uruguay, dejando atrás a familias en busca de respuestas y justicia.

Fuente: Subrayado

Imágenes

DESAPARICIONES EN URUGUAY: LO ÚLTIMO SOBRE IGNACIO PERTUSATTI, ANDRÉS PEREIRA, JUAN TERRA Y RICARDO HERNÁNDEZ

Desapariciones en uruguay lo ultimo sobre ignacio pertusatti andres pereira juan terra y ricardo hernandez

Tags

ignacio, conocido, ricardo, personas, uruguay, ausentes, desapariciones, autoridades, pereyra, francisco, pertusatti, informe

Noticias relacionadas

4.6 * *El enigma de las desapariciones en Uruguay: ¿Qué ocurre con quienes se desvanecen sin dejar huella?*

4.5 * *Este martes se revelará la identidad de los restos humanos encontrados en el batallón 14, según anunció la Fiscalía*

4.4 * *Abel Hernández regresa al fútbol uruguayo: "la Joya" se suma como nuevo refuerzo de Liverpool*

4.4 * *Dos de las cuatro adolescentes desaparecidas de un hogar del Inau en Rivera han sido localizadas*

- 4.7 *** *Fernando Pereira asegura su confianza en que Gabriel Oddone cumplirá con los lineamientos del Frente Amplio*
- 3.6 *** *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*
- 4.1 *** *A una década de la misteriosa desaparición de los 43 estudiantes en México, sus familias mantienen viva la lucha por la verdad y justicia*
- 3.6 *** *Conflicto por Carrera: Familia de Víctor Hernández evalúa retomar acciones legales contra el Estado*
- 4.0 *** *Ignacio Alonso reafirma: "El fútbol renacerá cuando el sentimiento y el espíritu estén presentes"*
- 4.7 *** *Ignacio Ruglio expresó su profundo pesar por el fallecimiento de Juan Izquierdo: "Una gran tristeza por un joven que se va tan pronto"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General

género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024